

Tegueme

LLA VOS de UTAIA.

ABRIL - 1992 -

Nuestra industria azucarera, no escapa al problema que vive el resto de las industrias del país.

La política del gobierno ataca a la producción, con altas cargas fiscales, altos intereses del dinero y desprotección generalizada a la producción nacional. Esto traerá en un corto plazo desaparición de productores y con ellos las fuentes de trabajo.

Simultáneamente se plantea a nivel nacional, la revisión de los salarios y desconocimiento de las conquistas sociales de los trabajadores.

Para esta política no se duda en utilizar incluso la fuerza policial, como en los conflictos de FUNSA y el Puerto.

La industria azucarera desaparecerá sin que las dirigencias de las seudo "cooperativas" se opongan a esta política nefasta y destructora.

Muy por el contrario -

Se pliegan a ella y buscan solucionar los problemas desargando todo el peso de la crisis sobre los trabajadores y los pequeños productores.

También son conscientes que ninguna alternativa es válida para Bella Unión, en los plazos que se manejan, sin el respaldo económico y social que solo la caña de azúcar puede brindar. Cláros errores de administración a nivel de la zona y sus proyectos de diversificación marcan la actual situación de CALAGUA y CALVINOR.

Hoy en Bella Unión existe más de un 80 % de desocupación. A esta situación se le suma la emigración de una familia por semana, desenmascarando así la mentira que se le vendió a todo el país de "POLO DE DESARROLLO".

En el plano laboral, la dirección de la asociación de plantadores, denuncia desconocer el convenio de los trabajadores rurales y decreta la rebaja salarial. En el ingenio de CALNU se plantea negociar la rebaja del mismo.

Si partimos de la caña de azúcar como base principal de posibles alternativas para B.Unión, la primer medida debe tender a la defensa de esta producción.

Si el MERCOSUR termina con la industria del azúcar en Bella Unión - Belén - Constitución - serán parte del caos de este país. Las propuestas alternativas no deberán perder los objetivos sociales que pregonaván demanda de puestos de trabajo, estabilidad laboral, salarios justos para una vida decencia.

Los trabajadores nucleados en UTAA queremos:

- Reconstruir la unidad de los trabajadores de la caña y coordinar las luchas futuras con los trabajadores de la agroindustria de la zona.

- Defender a cualquier precio la existencia de convenios.

- No a la rebaja salarial.

- Estabilidad laboral y bolsa de trabajo en la zona.

- Pleno respeto a la actividad sindical.

- No a la explotación de mujeres y niños menores en las plantaciones órticolas.